

Pressemitteilung

25.02.2025

Mit der OVAG sicher durch die Session – Zusatzangebote und Umleitungen an Karneval

Um den zahlreichen Jecken eine bequeme An- und Abreise zu den Karnevalsumzügen und Partys zu ermöglichen, weitet die OVAG während der Karnevalstage ihr Angebot aus.

Mit dem Bus zum Zug – Zusatzfahrten der OVAG an Karneval

An Weiberfastnacht (27.02.2025) und am Karnevalssonntag (02.03.2025) bietet die OVAG auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Zusatzfahrten auf den Linien 310, 334, 336, 337 und 338 an. Zusätzlich werden auch die Wipperfürther Ortsteile Agathaberg sowie Neye/Kleineichen an die Linien 334 bzw. 336 angebunden. Auf einigen Linien werden zudem größere Fahrzeuge eingesetzt, z.B. wird die Linie 333 am Karnevalssonntag mit einem normalen Bus anstelle eines Taxibusses bedient. Das Zusatzangebot ist zeitlich auf die vielerorts stattfindenden Veranstaltungen zugeschnitten.

Die zusätzlichen Fahrten sind bereits in der OVAG App eingespielt. Auf ovaginfo.de/karneval finden Fahrgäste außerdem eine Übersicht aller Zusatzangebote.

Für jeden das passende Ticketangebot

Mit dem KarnevalTicket sind Fahrgäste für nur 31,80 Euro ganze sechs Tage lang mobil: von Weiberfastnacht, 27. Februar, bis einschließlich Veilchendienstag, 04. März 2025 (3:00 Uhr nachts am Folgetag). Mit dem VRS-weit gültigen Ticket sind auch Reisen nach Köln und Bonn möglich. Das KarnevalTicket ist über die OVAG App erhältlich. Das Ticket gilt für eine Person und beliebig viele Fahrten im genannten Zeitraum.

Für die Jecken, die alleine oder in der Gruppe an einzelnen Tagen unterwegs sind, lohnen sich 24StundenTickets. Diese sind im Vorverkauf in der OVAG App, in den Kundencentern oder beim Busfahrer erhältlich.

Umleitungen aufgrund der Karnevalsumzüge

Aufgrund der Straßensperrungen kommt es temporär zu Umleitungen und Haltausfällen.

Alle Umleitungen sind in der OVAG App sowie unter ovaginfo.de/umleitungen abrufbar.

Über die OVAG

Die OVAG Oberbergische Verkehrsgesellschaft ist das kommunale Busunternehmen des Oberbergischen Kreises. Eigentümer sind neben dem Kreis elf Städte und Gemeinden aus der Region. Gemeinsam mit dem Tochterunternehmen Verkehrsgesellschaft Bergisches Land (VBL) betreibt die OVAG mit insgesamt rund 200 eigenen und angemieteten Bussen über 50 Buslinien im Oberbergischen Kreis. Zur Unternehmensgruppe zählen über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Rund 16 Mio. Fahrgäste nutzen jährlich die Linien der OVAG. Weiterhin erbringt die OVAG für viele Kommunen im Kreis Schülerspezialverkehre. Die OVAG ist Partner im Verkehrsverbund Rhein-Sieg (VRS).